

Matriz Certezas, Suposiciones y Dudas

CERTEZAS

Hasta que no haya una vacuna para el coronavirus vamos a tener que cambiar algunas de nuestras costumbres de convivencia para evitar futuros contagios.

En américa latina no toda la población tiene acceso a un Smartphone.

Por ende, esta propuesta debería poder ser utilizada por todos los grupos etarios que se movilicen y asistan a lugares que sean frecuentados de manera masiva.

Para que sea algo que tenga efectividad *debería ser obligatorio*. Ya que sino, se perdería el registro de las personas que concurren y perdería sentido.

Sería aprovechar información que ya se encuentra disponible, redireccionándola para generar un impacto positivo y prevenir futuros contagios.

SUPOSICIONES

Podría llegar a atentarse con la sensación de libertad de las personas.

Habría que presentarlo como una herramienta que este ligada a este nuevo escenario que se nos presenta, en el cual la solidaridad se da de manera colectiva.

Podría ser una iniciativa otorgada o fomentada por parte del estado.

En algún momento podría haber un canal televisivo (o de YouTube) donde se muestre un "termómetro" de la cantidad de personas presentes en cada lugar.

A futuro, también podría aprovecharse el sistema para "reservar" o "anticipar" la circulación.

DUDAS

¿Accederían los comercios y las personas a utilizarlo?

¿Cómo podría abordarse y tomarse para sociedades con distintos recursos?

¿Se podrían hacer tarjetas con un código de barras, QR o GPS que indiquen dónde irían?

Podría suceder que haya personas que no se encuentren de acuerdo con esta idea y que se resistan. Deberíamos plantearnos cómo abordar esos casos.

Matriz CSD – Certezas, Suposiciones & Dudas

1. ¿Cuales son tus Certezas?

Hasta que no haya una vacuna para el coronavirus vamos a tener que cambiar algunas de nuestras costumbres de convivencia para evitar futuros contagios.

En américa latina no toda la población tiene acceso a un Smartphone.

Por ende, este dispositivo debería poder ser utilizado por todos los grupos etarios, que se movilicen y asistan a lugares que sean frecuentados de manera masiva.

¿Sería esto algo obligatorio y masivo para todos o algo electivo? Para que sea algo que tenga efectividad *debería ser obligatorio*. Ya que sino, se perdería el registro de las personas que concurren y perdería sentido.

Sería aprovechar información que ya se encuentra disponible, redireccionándola para generar un impacto positivo y prevenir futuros contagios.



Matriz CSD – Certezas, Suposiciones & Dudas

2. ¿Cuales son tus Suposiciones?

Podría llegar a atender con la sensación de libertad de las personas.

Habría que presentarlo como una herramienta que este ligada a este nuevo escenario que se nos presenta, en el cual la solidaridad se da de manera colectiva.

Podría ser una iniciativa dada por parte del estado.

En algún momento podría haber un canal televisivo (o de YouTube) donde se muestre un “termómetro” de la cantidad de personas presentes en cada lugar.



Matriz CSD – Certezas, Suposiciones & Dudas

3. ¿Cuales son tus Dudas?

¿Accederían los comercios y las personas a utilizarlo?

¿Cómo podría abordarse y tomarse para sociedades con distintos recursos?

¿Se podrían hacer tarjetas con un código de barras, QR o GPS que indiquen dónde irían?

Podría suceder que haya personas que no se encuentren de acuerdo con esta idea y que se resistan. Deberíamos plantearnos cómo abordar esos casos.